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午前・午後 ４時００分 

東郷町議会議長 箕浦克巳 殿 

                東郷町議会議員 

                議席番号 ７ 番  氏名 加藤 宏明   ㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

記  

                            №  ３－1  

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１  本町の稼ぎ出  

 す力（税収）と

財務内容につい

て  

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
２  セントラル開

発に伴う税収増

加について  

〇人口減少の昨今、全国的にも稀な尾三地区

の本町、日進市、みよし市、長久手市は人口

も増加し、所得水準も高く、西日本の自治体

年収ランキングではベスト２５に入る自治体

であります。  

しかしながら、近隣市と本町を比較すれば税

収も財務内容にも大きな差が出ております。

そこで本町の稼ぎ出す力（税収）と今後の稼

ぎ出す戦略について伺います。  

 

⑴  近隣との稼ぎ出す力の現状について  

①  本町としての過去に仕掛けた戦略は何

があったか。  

②  近隣市との財務状況比較はどうなって

いるか。  

⑵  現状の財務内容と今後の借入予定につい      

  て  

①  本町の指数を含めた財務内容はどうな

っているか。  

②  新町長の所信表明では新規施策が目白

押しであるが、今後の借入方針はどう考え

ているか。  

⑶  一人当たりの年収が、本町が長久手市の  

 427 万円（現状よりプラス 60 万円）になっ

た場合、町税はいくら増えるのか。  

 

⑴  区画整理区内に年収 1000 万円の町民が住

んだ場合、町税はいくら増えるのか。  

（自己資金 3,000 万円＋借入 4,000 万円の

7,000 万円で建築の場合）  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  



               ７番氏名  加藤宏明    №  ３－２   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３  次なる税収増  

施策プロジェク

トは  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４  第 5 次総合計  

画の進捗状況に

ついて  

⑵「ららぽーと」開業後、年商 350 億円とし

た場合、地方消費税交付金はいくら増える

のか。  

  

⑶  セントラル開発効果での税収予測はどれ

ほどか。  

 

⑷  町として、「ららぽーと」を活用したシテ

イープロモーションや活用戦略をどうする

のか。  

 

⑴  セントラル開発は 11 年目を迎え、町とし

てはライフラインや交通アクセスなどの残

務はあるが目鼻はついた感がある。次なる

プロジェクト（区画整理や農地集積）や経

費削減（健康推進、医療費、協働参画、各

種団体支援）プロジェクトと目標数値を目

指し、仕掛けていく部署の新設について  

 ①  現在、新たなプロジェクトは動いてい

るのか。  

 ②  道の駅検討室は何をされているのか。  

 ③  諸輪東部開発に伴う、行政としての具

体的な活動内容は行っているか。  

 ④  耕作放棄地や農業継承問題など行政と

して、「はじめの一歩」を仕掛ける必要が

あると熱望するが、できないか。  

 ⑤  協働参画や地域コミュニテイ（自治会、

子ども会、老人クラブ、消防団）等々の

応援対策の「はじめの一歩」をどうする

のか。  

 ⑥  セントラル開発課、建設課、産業振興

課、安心安全課を統廃合し、「稼ぐ部」と

して、中長期の税収を稼ぐ、経費を削減

する「部」を新設してはどうか。  

 

⑴  2011 年から 2020 年までの第 5 次総合計

画はまちづくりの最重要指針であり、2 年を

残す段階であります。  

 ①  平成 27 年 12 月議会では、中間年のデ

ーターを集計中との答弁でしたが、今現

在の進捗状況はどうか。  

 ②  最終着地には 2 年以上あり、完璧な着

地を期待しているが、問題点や課題があ

れお答えください。  

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
町長  

担当部長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

町長  

担当部長  

（注）要旨は、具体的に記載すること。  



 

               ７番氏名  加藤宏明    №  ３－３   

質問事項  質   問   要   旨  答弁者  

 ③  2021 年から 2030 年の第 6 次総合計画

は本町においても後半は、人口減に突入

し、過去に経験したことがない事態が発

生すると思われるが着手時期や方向性

についてお聞きします。  

 

 

 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

 


